

## ファブホリデイ in 一戸を開催

今年度2回目となったファブホリデイは普段とは違い、8月6,7日の2日間に分け、1日目は奥中山地区公民館、2日目は一戸町コミュニティーセンターにて開催しました。今回は「レーザー加工機でオリジナルコースターを作ろう!」「3D ペンを使って立体のお絵描きを体験しよう!」「3D プリンターでキーホルダーを作ろう!」「RoboMasterS1 の操作体験をしてみよう!」の4つのブースを実施しました。今回も親子での参加が非常に多く、3D プリンターや3D ペンなど自分のアイデアを活かせるブースでは、子供たちだけでなく親御さんも一緒になってアイデアを出しながらデジタル工作を体験している様子が見受けられました。



### 第4回ミニワークショップ

## レーザー加工機で木のうちわに彫刻しよう

7月30日(土)に第4回ミニワークショップ「レーザー加工機で木のうちわに彫刻しよう!」を開催しました。

今回のミニワークショップでは夏らしいモノを作りたいということで、自分の描いたイラストをレーザー加工機で彫刻し、オリジナルのうちわを作成するワークショップを行いました。参加者の方からは「夏のいい思い出になった」「うちわはあまり使わないが、愛着が湧いて思わず使いたくなりそう」などの声をいただき、非常に好評だったのではないかと思います。今後も皆様楽しんでいただけるワークショップを企画して参りますので、皆様のご参加をお待ちしております。



### 第5回ミニワークショップ

## 3D ペンでオリジナル指輪を作ろう

8月28日(日)に第5回ミニワークショップ「3D ペンでオリジナル指輪を作ろう」を開催しました。

3D ペンを使うと自分のアイデア次第でさまざまな立体的な絵を描くことができます。今回は、そんな3D ペンを使ったオリジナル指輪の制作体験を実施しました。参加者の方々は、ただ指輪の形を描くだけでなく、何種類かの色を組み合わせたり、指輪にいろいろな装飾を追加したりするなど、また、自分の指に合わせて指輪を作ったり、左の写真のように紙を棒状にして作ったりするなど、さまざまなアイデアと工夫が見られ、スタッフとしても、モノづくりをしていく上で新たな発見を得ることができたワークショップとなりました。

